



Alger, le 15 novembre 2022

Communiqué de presse

Djezzy signe un partenariat avec Easy Relay et propose le Flexy et paiement de factures à domicile !

Djezzy annonce la signature d'un partenariat avec Easy Relay, un des pionniers et leader de la livraison de colis à domicile en Algérie grâce à une plateforme logistique dédiée au e-commerce dans le cadre de sa stratégie de diversification de ses offres à valeur ajoutée et apporter plus de confort au quotidien des algériens. La cérémonie de signature s'est déroulée mardi 8 novembre au siège de Djezzy à Dar El Beida en présence des cadres des deux entités.

Fruit de l'innovation et du développement d'un écosystème digital, le service Easy Relay, rapide et sécurisé, offre aux clients de Djezzy présents et futurs, une multitude de services et d'avantages lors de l'acheminement de leurs colis à l'image du Flexy et du paiement des factures à travers l'ensemble du territoire national.

Mieux, le service permet également aux clients, qui le souhaitent, d'acquérir une SIM Djezzy au niveau des points relais de Easy Relay et ce dans le respect total de la réglementation en vigueur.

À cette occasion, Brahim Zakaria Souig, directeur des ventes à Djezzy a déclaré : *« Djezzy est heureuse de s'associer à un partenaire digital dans le cadre de sa stratégie visant à promouvoir le e-commerce et proposer des services innovants à ses clients afin de répondre à leurs attentes et leur faciliter la vie de tous les jours. Djezzy, entreprise technologique, fait de l'innovation et de l'entrepreneuriat ses principaux leviers de croissance et entend contribuer à l'émergence d'un écosystème numérique en Algérie ».*

De leur côté, les Co-Fondateurs de la société Easy Relay, Messieurs Mentouri Zaki et Naas Omar, ont indiqué : *« Le partenariat entre Djezzy et Easy Relay met en exergue l'apport de l'innovation et de la technologie au service du client pour étoffer, améliorer et faciliter ces usages quotidiens reflétant ainsi l'appétence et la croissance de ces derniers. Par ailleurs, nous remercions Djezzy pour sa confiance et son soutien, ce qui conforte et affirme son rôle de pionnier et leader dans l'innovation et le développement de l'écosystème digital en Algérie. »*

